

Nombre de alumno: Juan José García Pasquett

Nombre del profesor: Dalia Escobedo

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Proyección Profesional

Grado: 8°

Grupo: Medicina veterinaria y Zootecnia

INTRODUCCION

En estos temas abarcaremos distintos conocimientos tanto como los conocimientos aprendidos y conocimientos que adquirimos durante nuestro desarrollo humano y profesional.

Hay muchos factores que nos ayudan en nuestro ámbito laboral y uno de ellos son los factores de comportamiento ya que son los comportamientos exhibidos durante nuestro trabajo actitudes y la cultura que tenemos al desarrollar nuestro trabajo también hay valores a cuidar y perfeccionar y son valores muy fundamentales como la cortesía y la buena educación dominio de sí mismo serenidad.

Estos son valores que no servirán con nuestro desarrollo laboral ya que con estos valores y nos facilitará más la socialización en el ambiente laboral.

DESARROLLO

Ahora comenzaremos hablar del conocimiento de sí mismo ya que es una noción sobre las capacidades las limitaciones, aspiraciones, motivaciones y los temores que se tienen.

El auto concepto es una noción altamente estable aunque se puede modificar y cambiar de forma gradual y ordenada como consecuencia de la experiencia.

Así mismo podemos saber que la autoestima puede llegar a ser el amor que una persona puede tener de si mismo.

Cuándo nosotros hablamos de nuestra autoestima sabemos que es la afirmación de un ser humano y esa persona puede

llegar a vivir de una manera abierta y liberalmente sin dejar a un lado el amor por las demás personas.

Pero hay ocasiones que nuestra autoestima puede llegar a provocar a que nos sintamos mal o nos hagan sentir de una manera desagradable ya sea por actitudes o malos comentarios y hará que nuestra autoestima baje pero de igual manera dependerá de nosotros mismos si nos afecta este tipo de comentarios.

CONCLUSION

En conclusión sobre estos temas nos damos cuenta y aprendemos a cómo sobrellevar ciertos casos para nuestro desarrollo profesional.

Asimismo hemos aprendido ciertos conceptos y descripciones que nos ayudan desde la infancia a nuestra adolescencia gracias a esto sabremos como pensar positiva y realistamente acerca de nosotros mismos.

También aprendimos que los valores personales son fundamentales a la hora de perfeccionar nuestra imagen y uno de los más importantes sería la cortesía y buena educación así como el dominio de sí mismo y la serenidad de uno.

Con la identidad profesional nos dimos cuenta que se asocia mucho con las experiencias y las formas de entender los conocimientos y técnicas comunes de la profesión y el trabajo estos han sido factores muy importantes cuando hablamos de identidad individual y social.

Y en el desarrollo profesional que es un proceso que nos ayuda en nuestro propio proceso para ir progresando con los diferentes tipos de modelos como son:

- * Modelos de ciclo de vida
- * Modelos basados en la organización
- * Modelo del patrón de dirección